

Resoluciones de la 12ª Asamblea General de la UICN

N'Sele, Kinshasa, Zaire

18 de setiembre de 1975

1. Carta de la Naturaleza

Constatando que los problemas de conservación de la naturaleza y de los recursos naturales afectan a todo el género humano;

Conscientes de que hay que abordar estos problemas de una manera integral;

Constatado que al abordar estos problemas debe prestarse especial consideración a la situación que existe en cada país afectado;

Recordando la propuesta que hizo el Presidente de la República de Zaire durante la ceremonia de apertura de esta Asamblea General de la UICN en el sentido de que se elabore una Carta de la Naturaleza que fijaría los principios y preocupaciones básicos para cuidar de la naturaleza en todo el mundo, para lo cual ofreció la ayuda y apoyo de su Gobierno;

La 12ª Asamblea General de la UICN, reunida en Kinshasa, Zaire, en setiembre de 1975:

Recomienda a gobiernos y organizaciones internacionales que se redacte una Carta de la Naturaleza, con la menor demora posible, con la cooperación entre las diversas instituciones internacionales y nacionales preocupadas.